

# *Postemporada desde este martes en béisbol cubano*

---



Sancti Spíritus, 26 ene (JIT) .-Con dos partidos arranca este martes la postemporada de la 60 Serie Nacional de beisbol: serán rivales Santiago-Las Tunas y Granma-Industriales.

En las últimas horas, los directores de los 4 planteles anunciaron a sus lanzadores abridores. Por Santiago el abridor será Carlos Font, por los tuneros Yudiel Rodríguez, por Granma Leandro Martínez y por Industriales Brian Chi.

La reprogramación del primer duelo Matanzas-Cienfuegos y énfasis en las medidas higiénico-sanitarias en el enfrentamiento a la COVID-19 matizaron las reuniones técnicas previas a los cuartos de final.

Santiago de Cuba-Las Tunas (jugarán en la burbuja de Cienfuegos) y Granma-Industriales (en la de Sancti Spíritus).

El comisionado nacional de beisbol, Ernesto Reinoso, informó de una variación en el duelo entre Matanzas y Cienfuegos, que ya no arrancará el miércoles, sino el viernes.

El directivo explicó que la medida responde a la necesidad de que los cienfuegueros sumen un día más por el resultado de las pruebas PCR, aunque la casi totalidad de los peloteros de Cienfuegos ya están en territorio espirituario de cara al estreno contra los matanceros, ahora movido para el viernes 29 de enero.

Precisó que de ser necesario el encuentro pospuesto se disputaría el viernes 5 de febrero, y la selección de los refuerzos llegaría un día después, mientras que y las semifinales comenzarían el lunes 8 en escenarios aún sin definir.

En el ámbito de los protocolos demandados por la pandemia, el doctor Francisco Montesinos, jefe médico del béisbol cubano, insistió en lo imprescindible de apegarse a lo establecido, incluida la limitación de movimientos al entorno de la competencia.

«Solo la disciplina garantizará evitar contagios», expuso el doctor a todos los concentrados en Sancti Spíritus, al repasar documentos también analizados en encuentro similar organizado por las autoridades designadas para conducir el segmento de Cienfuegos.

También fue informado que recién se concretaron contratos que conducirán a seis jugadores a la liga de Panamá, aunque los implicados en la postemporada solo viajarán una vez concluidos los compromisos de sus equipos.

Los nuevos contratados son César Prieto (CFG), Geisel Cepeda (SSP), Luis Dany Morales (SSP), Yuniur Tur (SCU), Yosimar Cousín (CMG) y Loidel Chapellí (CMG), lo que significa que los dos últimos no podrán ser llamados como refuerzos.

Image not found or type unknown



# **Radio Habana Cuba**